



今月のねらい

たんぽぽ・桃組だより

徳重清涼保育園

【たんぽぽ組】

- 《生活》・体調を気にかけてもらいながら、元気に過ごす。
 - ・手づかみやスプーンで、意欲的に食事を進めようとする。
- 《遊び》・水や泥、砂などに触れ、夏ならではの遊びを保育士と一緒に楽しむ。

【桃組】

- 《生活》・ゆったりとした生活をし、暑い夏を快適に過ごす。
 - ・衣服の着脱を自分でやろうと意欲的に取り組む。
- 《遊び》・保育士や友達と一緒に水や砂などに触れ、夏ならではの遊びに興味を持ち、十分に楽しむ。



眩しい太陽の陽射しと共に夏がやってきました！
 先月は夏祭りにご参加いただきありがとうございました。
 子ども達はいつもと違う雰囲気緊張しながらも、景品をもらって笑顔で楽しむ姿が多く見られました。
 7月から始まった水遊びでは、初めての体験にドキドキしながらも水に触れ楽しむ姿が見られています。
 たんぽぽ組では、手先を動かした遊びも楽しめるようになり、積み木や大きいブロックを掴んで積み上げたり、くっつけたりするなど、桃組さんの真似をして遊んでいます。

桃組では、友達同士での会話や、「〇〇ちゃん遊ぼう」「こっちだよ」などと声を掛けて一緒に遊ぶ姿が多くなってきています。また、お絵描きやシール貼り等の制作も楽しく取り組んでいます。

これからの季節、暑い日が続きますがこまめな水分補給や休息をしっかり取りながら子ども達と元気いっぱい楽しんでいきたいと思ひます。



子ども達の様子

水遊びを楽しむ子ども達。玩具を使って水に触れて夏を満喫しています！！



手遊び紹介

- ・手をたたきましょう
 - ・キャベツの中から
- 子ども達の大好きな手遊びです

♪今月の歌♪

おばけなんてないさ

みずあそび





徳重清凉保育園

猛暑や酷暑と言われ、毎日暑い日が続いていますね。

先日は夏祭りにご参加頂きましてありがとうございました。盆踊りの曲が流れると、自然に体が動き出す子ども達。「あっそれ!」「はとぽっぽー!」と合いの手を入れながら元気に踊っていました。大好きなママやパパと笑顔で参加する姿を見る事ができて嬉しかったです。

水遊びが始まり、テラスからは「冷たい!」「気持ちいいね!」と嬉しそうな声が響いています。水遊びをすることを伝えると、意欲的に自分で着替えをする子ども達。重組さんが入る順番を今か今かとワクワクした様子で待つ姿が微笑ましく思います。玩具を手に、友達と一緒に楽しんだり、一人で夢中になって水に触れたり、思いおもいに遊ぶ姿が見られます。これからが夏本番。夏ならではの遊びをさらに思い切り楽しみたいと思います。

たくさん遊び、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、真夏の暑さに負けることなく、元気に過ごしていきたいと思っています。体調で気になる事があれば、いつでも相談してくださいね。



ねらい

- 生活のルールやマナーが分かり、進んで守ろうとする。
- 相手の話を聞いて返事をしたり、自分の感情を言葉や仕草で表現したりする。

今月の諺

- ・ 転ばぬ先の杖
- ・ 煙あれば火あり

今月の歌

- ♪とんでったバナナ
- ♪おばけなんてないさ



おばけをつくったよ



子ども達が大好きな絵本の一つ「ねないこだれだ」のおばけを、筆で色を塗ったり、折り紙をちぎって糊で貼ったりして制作しました。

個性溢れるおばけ達が出来上がり、友達の作品を見て「〇〇くんのおばけ、笑ってるね〜」など感想を言って楽しみました。

